

Top Girls

10 Jahre Junges Theater am Turm mit einem Stück von Caryl Churchill: Top Girls

JUNGES THEATER AM TURM
junges **TaT**

Top Girls
VON CARYL CHURCHILL

AUFFÜHRUNGEN
Mo., 19. März 2018
Die., 20. März 2018

VORVERKAUF
Morys Hofbuchhandlung

EINTRITT
8,-/4,- Euro

BEGINN
20.00 Uhr

theater-am-turm.de Schaffneigasse 78050 VS-Villingen



Termine

Montag, 19. März 2018

20. März 2018

20:00 Uhr, Theater am Turm

Gestaltet durch die Theater-AG des Gymnasiums am Hoptbühl.

Marlene hat sich gegen die männliche Konkurrenz durchgesetzt und ist zur Direktorin der Stellenvermittlungsagentur „Top Girls“ befördert worden. Zur Feier des Tages lädt sie berühmte Frauenfiguren aus vergangenen Epochen ein, die ihre außergewöhnlichen Lebensgeschichten erzählen. Alle erkennen, welche Opfer sie im Kampf um Selbstständigkeit und Erfolg bringen mussten. Erster Tag als Chefin: Marlene wird in der Agentur beglückwünscht, doch eine Rückblende, in der Marlene ihre Schwester Joyce besucht, macht klar: Joyce hat Marlenes Tochter Angie in prekären Verhältnissen als ihr eigenes Kind großgezogen, während Marlene sich auf den sozialen Aufstieg konzentrierte. Inzwischen hat Marlene sich von ihren Wurzeln in der Arbeiterklasse distanziert, und die Begegnung der beiden Schwestern kulminiert im Streit über verschiedene Lebenseinstellungen und politische Haltungen.

»Eine der vielen Freuden von *Top Girls* ist, dass sich trotz der unterschiedlichen Stilebenen des Stücks eine raffiniert zusammenhängende Struktur herausbildet. Die Themen aus der Eröffnungsszene werden erneut aufgegriffen, wenn Churchill die bei Hochglanzmagazinen so beliebte Frage stellt, ob es für Frauen möglich ist, alles zu haben – Karriere, Ehe und Kinder.« (Daily Telegraph)

»Nach dem komödiantischen, grandios gestalteten ersten Akt, der uns mit der Vergangenheit konfrontierte, hat uns die Gegenwart wieder, der graue Alltag, das Leben. Dazu ermöglicht Churchill einen Blick in die Zukunft. Nicht belehrend, als stünde sie souverän über den Dingen, über den Widersprüchen und Gegensätzen unserer Wirklichkeit ... Ein Meisterwerk zeitgenössischen Theaters.« (Kölner Stadt-Anzeiger)

Das schreibt die Presse ...



Theaterkurs spielt starke Frauen

„Das Stück“ im Theater am Haus über Karin Lieber ist und Theater des Ringelbühl-Gymnasiums spielt in der kommenden Woche an zwei aufeinanderfolgenden Abenden das Stück „Das Glück“ im Theater am Haus. Das Theaterstück ist eine fiktive Biografie von Caryl Chessel, die sich um eine Frau handelt, die im schiefen, fiktionalen und brutalen Leben von heute – sehr oft, nicht mehr. Dabei prallt eine interessante Spielweise aufeinander. Die Lebenswirklichkeit der erbgewöhnlichen Karrierefrauen, die ihre Tugenden zeigen.

Das Karneval von drei Schwestern auf dem Hintergrund der Theater-Begegnungen mit starken Frauen der Welt- und Kulturgeschichte. So wie sie selbst Figuren in einem sind, ist es auch Lady, die tolle Güter und geschickte Gänge die sind. Eine Vorstellung findet am Dienstag, 26. März, um 20 Uhr im Theater am Haus statt. Die Karten sind im Vorverkauf bei Maria Helber-Kaufmann erhältlich und kosten hier wie an der Abendkasse 4 Euro, für Schüler 4 Euro.

[Südkurier 20.3.2018](#)

Schülerinnen spielen Karrierefrauen

Die Theatergruppe „Das Glück“ des Ringelbühl-Gymnasiums hat am vergangenen Freitagabend im Theater am Haus die Premiere des Stückes „Das Glück“ gegeben. Das Stück ist eine fiktive Biografie von Caryl Chessel, die sich um eine Frau handelt, die im schiefen, fiktionalen und brutalen Leben von heute – sehr oft, nicht mehr. Dabei prallt eine interessante Spielweise aufeinander. Die Lebenswirklichkeit der erbgewöhnlichen Karrierefrauen, die ihre Tugenden zeigen.



Das Karneval von drei Schwestern auf dem Hintergrund der Theater-Begegnungen mit starken Frauen der Welt- und Kulturgeschichte. So wie sie selbst Figuren in einem sind, ist es auch Lady, die tolle Güter und geschickte Gänge die sind. Eine Vorstellung findet am Dienstag, 26. März, um 20 Uhr im Theater am Haus statt. Die Karten sind im Vorverkauf bei Maria Helber-Kaufmann erhältlich und kosten hier wie an der Abendkasse 4 Euro, für Schüler 4 Euro.

[Südkurier 21.3.2018](#)



[Schwarzwälder Bote Online 14.3.2018](#)



[Schwarzwälder Bote Online 20.3.2018](#)